



Regierungsratsbeschluss vom 06. Februar 2024

Anzug Michelle Lachenmeier und Konsorten betreffend Pavillon für die Bildungslandschaft Bläsiversum

P195228

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Michelle Lachenmeier und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

An der Sitzung des Grossen Rats vom 16. Februar 2022 wurde der Anzug Michelle Lachenmeier und Konsorten mit dem Hinweis stehen gelassen, dass einzig die Frage, ob insbesondere am Standort der öffentlichen Toiletten ein Häuschen mit Mehrzweckraum und öffentlichen Toiletten errichtet werden könnte, erneut zu prüfen sei. Denn es bestehe weiterhin ein Bedürfnis nach einem überdachten Ort für niederschwellige soziokulturelle Angebote auf dem Matthäuskirchplatz. Die Stadtgärtnerei hat im Zusammenhang mit den derzeit laufenden Planungen zur Umgestaltung und Aufwertung des Matthäuskirchplatzes das ursprüngliche Anliegen nach einem überdachten Ort geprüft und im Rahmen der Partizipation mit dem Quartier gespiegelt. Hierbei hat sich gezeigt, dass derzeit kein Bedarf hierfür besteht respektive die Anlage mit ihren vielen verschiedenen Nutzungen für eine solche Infrastruktur zu klein ist. Aus diesem Grund wird auf eine Überdachung verzichtet.

